



【本校の教育目標】
 ふるさとを愛し、自ら学び、心豊かに、たくましく生きる児童の育成
 ～やる気・気づき・根気・絆をはぐくむ安久ならではの教育～

「成就」

安久小学校便り

令和2年
 8月28日発行

第2学期が始まりました!

短い夏休み(23日間)が終わり、第2学期(85日間)が始まりました。今学期は、例年なら行事がたくさんあり、大変忙しい学期ですが、今年度は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、

いくつかの行事が中止になりました。残念ですが、児童の健康が一番大切ですので御理解ください。

【第2学期中止になった主な行事】

- 1 9月参観日 2 都城市陸上教室(第6学年) 3 都城市小・中学校音楽大会(第4・5学年)

さて、8月24日(月)に第2学期の始業式を行いました。3密(密閉・密集・密接)を避けるために、校内放送で行いました。MRTからの取材を受け、TVのニュースで放映されました。(Web配信されています。)

はじめに、都城市民憲章を全校児童で唱和した後、児童3名が第2学期の抱負を述べました。

次に、本校の教育目標と四つの「き」【やる気・気づき・根気・絆】について話しました。【やる気】では、自分から進んで勉強しましょう。まずは、1時間1時間の授業を大切にしていきましょう。特に、先生の話をしっかり聞くことが大切です。【気づき】では、友達に優しくしましょう。困っている人がいたら声をかけ、友達の心の痛みに気づく人になりましょう。また、朝のボランティアに進んで取り組むのもよいですね。【根気】では、自ら体を鍛え、元気に過ごしましょう。欠席0を目指しましょう。【絆】では、友達との絆、先生との絆、地域の方々との絆を大切にはぐくんでいきましょう。まずは、気持ちのよい挨拶や返事がその第一歩です。最後に、新型コロナウイルス感染予防と熱中症対策についてお願いしました。第2学期は、これまでより一層健康管理に気を付け、全校児童が元気で「楽しい」と思えるように、みんなで支え合い、協力しながら学校生活を送っていきましょう。」と話しました。

代表児童3名の第2学期の抱負「2学期がんばりたいこと」は、次のとおりです。

4年 ●●●●

3週間の夏休みが終わって、今日から2学期です。2学期は、運動会や持久走大会があります。楽しいことがたくさんありそうです。

ぼくは、この2学期にがんばりたいことが二つあります。

まず一つ目は、漢字をていねいに書くことです。ぼくは、漢字が苦手です。今までは、「やればいっや。」という気持ちで漢字を書いていました。だから、漢字がなかなか覚えられませんでした。テストしても、止め、はね、はらいができていなくて、ピンになっていました。先生に、「字を大きくていねいに書くといいよ。」と言われて、そのように書いてみたら、すごくきれいに書けました。友達にも、「●●さん、字がきれい。」と言われて、うれしくなりました。だから、大きくていねいに書くようになりました。すると、苦手だった漢字のテストもよい点数がとれるようになりました。2学期は、漢字のテストで100点がとれるようにがんばりたいと思います。

二つ目は、運動を続けてがんばりたいと思います。1学期は、あまり運動ができませんでした。だから、休校が終わってから、体が少しだるく感じました。2学期は、運動会や持久走大会があるので、毎日、運動をしたいです。だから、ぼくは毎日できるものはないかと考えました。ぼくが考えたのは、家の周りを走ることです。家の周りを走るのなら、毎日できそうな気がするからです。体力を付けるためにも、続けていきたいです。そして、運動会や持久走大会で、これまでよりも速く走れるようにしたいです。

2学期は、この二つの目標が達成できるようにがんばりたいです。

4年 ●●●●

わたしは、2学期にがんばりたいことが二つあります。

一つ目は、ボランティアです。1学期のボランティアの目ひょうは、草取りをすることでした。でも、朝のじゅんびに時間があかなくて、あまりボランティアに行けませんでした。だから、2学期は、登校したらじゅんびをして、毎日、ボランティアに行きたいです。特に、2学期は、落ち葉が落ちる季節です。たくさん落ち葉を拾って、学校をきれいにしたいです。そして、上級生として下級生のお手本になりたいです。

二つ目は、社会です。1学期にみんなで47都道府県を覚えるためにがんばりました。県名の読み声をしたり、テストを受けたりしました。最初は、九州しか覚えられなくて、くやしかったです。クラスの何人かが、少しずつ全部覚えて合格していききました。1学期中に覚えられるように、毎日、練習しました。1学期最後のテストでは、最高の40都道府県を覚えることができました。2学期最初のテストでは、全部合格したいです。そして、県の形、県の場所、県庁所在地などを調べて、日本のいろいろな県のことを知りたいです。

最後に、今年に入ってから新型コロナウイルスで学校に来られる日が少なく、友達とたくさん遊べませんでした。2学期は、みんなで感せんを予防して、運動会をしたり、遠足に行ったりできるようにしたいです。そして、みんなで楽しい思い出をつくりたいです。

6年 ●●●●●

私は、1学期をふり返って反省したことが三つあります。

一つ目は、発表回数が少なかったことです。私は、自信がもてなくて発表しようと思っても発表することができませんでした。得意な教科は発表することができても、苦手な算数や社会では、なかなか発表することができませんでした。話合いやアンケートをとるときにも、積極的に自分の意見を言うことができませんでした。だから、2学期は、自分の意見や考えに自信をもって、発表することをがんばりたいです。

二つ目の反省点は、ノートワークです。私は、1学期の始めにノートワークを守るという目標を立てました。だけど、その目標が1学期は守れませんでした。先生がいらいらときや周りの友達がいらいらしているときは、ノートワークの時

間でもついついしゃべってしまいました。私は、しゃべったらいけないと分かっているのに、ついついしゃべってしまったことが1学期の一番の反省点だと思います。だから、2学期からは、ノートワークをしっかり守っていききたいと思います。

三つ目は、生活のリズムが悪かったことです。早寝早起きができない日が続いたり、宿題を夜おそくに終わらせる日があったりしたことです。私は、自分のやりたいことを優先して、やらなきゃいけないことをいつも後回しにしていました。自分でも、やらなきゃいけないことは分かっているのに、なかなか規則正しい生活を送ることができませんでした。だから、2学期は、早寝早起きや、計画的に宿題を終わらせることを心がけながら、規則正しい生活をしていきたいです。

これからは、自分の与えられた役割に責任をもって、1学期の反省を生かしながら、全学年のお手本となるような6年生になりたいです。

ところで、第2学期のメイン行事である運動会は、今年度は**10月31日(土)に開催予定**です。但し、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、縮小した形で開催しますので、御理解と御協力をよろしくお願いいたします。主な変更点は、次のとおりです。

- 1 午前中開催とする。(昼食時の密集・密接を避ける。)
- 2 学年別競技を二つに絞る。(時間短縮と密集・密接を避ける。)
- 3 保護者の参観時間を学年別に設定する。(密集・密接を避け、マスク着用を厳守する。)
- 4 第6学年児童は、小学校最後の運動会なので、最初から最後まで参加させる。

短い時間の中でも、児童にとって思い出深い運動会にしたいと思います。【やる気・気づき・根気・絆】

次は、第1学期の終業式(7/31金)で発表した代表児童の作文です。

「1学期にがんばったこと」

2年 ●●●●●

ぼくは、1学期にがんばったことはさん数です。とくに、100をこえる数や長さの学しゅうは、ていねいにひっさんをしたり、目もりを数えたりして、まちがいがすくなくなるようにどりよくしました。

また、すわるときのしせいにも気をつけました。「ぐう」「ピタッ」「ピン」をいつもやりました。ただ、たいいくのマットうんどうは、もうすこしでした。うしろまわりで、うまくまわれませんでした。

2学期は、1学期あまりできなかったことに目をむけて、やっていきたいとおもいます。とくに、こくごのかん字のれんしゅうをがんばりたいです。

「1学期をふり返って」 3年 ●●●●●

わたしが、1学期をふり返って、3年生でできるようになったことは、二つあります。

一つ目は、じゅぎょう中、先生のしつもんには手をあげられるようになったことです。1年生や2年生のときは、はずかしくて手をあげられませんでした。けれども、3年生になってから手をあげられないのははずかしいなと思って、ゆう気を出して手をあげてみたら、次もあげてみたいなと思いました。ゆう気を出して手をあげてよかったなと思いました。

二つ目は、じゅぎょう中にきれいなしせいをがんばりました。1年生や2年生のときは、つかれてせすじをピンとのばすことができませんでした。だけど、3年生になってからは、つかれたときほどしせいをきれいにしました。しせいをきれいにすると、先生の話を中心して聞けることに気がつきました。

あまりできなかったことは、大きな声であいさつをすることです。りゅうは、大きな声を出すのがはずかしかったからです。でも、手をあげる時のように、ゆう気を出して大きな声を出そうと思います。

2学期にがんばりたいことは、人の気持ちを考えてどうすることです。1年生や2年生のときは、お友だちと遊んでいるとき、楽しくなると自分がやりたいことを人の気持ちを考えないで遊んで、お友だちにいやな思いをさせたと思ったので、2学期は、人の気持ちを考えてどうしていきたいなと思います。このことに気を付けて、2学期はいろいろなことにちようせんしていきたいです。

奉仕活動

8月9日(日) PTAの山元会長、森・花

田副会長、永峰・田村・福崎部長さんが、学校林の下草払いと運動場の整備をしてくださいました。池平の学校林の草を払った後、学校へ戻って運動場の草払いとコースの整備を午前10時くらいまでかけてしてくださいました。いつも学校や児童のことを考えてくださる役員さんです。心より感謝申し上げます。



- 「き」を大きく育てていきましょう
- 1 【やる気】 夢をもち、進んで勉強する子ども
 - 2 【気づき】 互いに助け合い、尊重し合う子ども
 - 3 【根気】 自ら体を鍛える子ども
 - 4 【絆】 安久を愛する子ども